



# くすのき

笠岡市立大井小学校  
学校だより  
令和2年4月

## 令和2年度スタート！

### 目標のキーワードは「自己肯定感」

今年度は、新1年生29名を迎え、全校児童192名で新年度がスタートしました。お子様の進級、ご入学おめでとうございます。

今年度のスタートはコロナウイルスの影響で保護者の皆様にはご心配等をおかけしております。学校では可能な限りの対応を尽くし、子どもたちの感染防止に努めております。朝の検温等、保護者の皆様には様々な面でご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。

今後も見通しをもちにくい状況ですが、状況の変化に応じ対応を行いますので、今後ともご協力よろしくお願いいたします。

今年度の学校教育目標のキーワードは「自己肯定感」です。学習や生活全ての根幹はこの「自己肯定感」です。それを育成することで、子どもたちの健やかな成長を目指していきます。詳細は、後日この学校だより等でお知らせいたします。

保護者の皆様のご理解とご協力、並びに地域の皆様方のご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



## ご入学おめでとうございます

今年度は、元気いっぱいの1年生が29名入学しました。

入学式では、自分の名前が呼ばれると「はい！」と元気よく返事ができました。これからの小学校生活を、楽しく・仲良く・安全に過ごしてほしいと思います。



令和2年度大井小職員です。よろしくお願いいたします。

先日配付いたしました「くすのき」をご覧ください。

## お願い

学校では様々な教育活動を行っていますが、この「くすのき」や学校のホームページをはじめ、新聞やテレビ等、報道機関から取材を受け、児童や保護者様の活動の写真を掲載したり、放映されたりすることがあります。そこで、それらについてご都合の悪い方は、連絡帳や電話でその旨を早めに担任にお申し出ください。

